



BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

7000 m²

Réf. STR3010

13 800 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation exceptionnelle entre la plage de l'escalet et le village de Ramatuelle pour cette propriété de charme de 200 m² de plein pied.. Terrain de 7000m2 méditerranéen au milieu des vignes avec avec piscine chauffée (12x6) et son pool house complet (BBQ, plancha, machine à glaçons, cave à vin..).A l'intérieur, hall d'entrée avec large salon avec cheminée ouvrant sur la piscine et ses extérieurs. Large salle à manger avec grande table à manger pouvant accueillir 12 convives.Cuisine complète (2 réfrigérateurs-congèle, machine à café, plaques de cuisson, 3 fours, machine à glace, bouilloire, ...

Exceptional location between the Escalet beach and the village of Ramatuelle for this charming property of 200 m² on one level. griddle, ice machine, wine cellar, etc.).Inside, entrance hall with large living room with fireplace opening onto the swimming pool and its exteriors. Large dining room with large dining table that can accommodate 12 guests.Full kitchen (2 fridge-freezers, coffee machine, hotplates, 3 ovens, ice machine, kettle, microwave...).At the same level :- A master bedroom (bed 200x200), with double shower room, toilet, sound system, television, dressing room, safe.- A second ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES

www.residences-immobilier.com



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES